



Salamanca sí da la talla

José Á. MONTERO



AUNQUE pueda parecer, al menos a simple vista, que el número de grandes talentos que pueblan las aulas de la Universidad salmantina no es tan consistente como en épocas pasadas, lo cierto es que en el plantel de docentes e investigadores aún figuran nombres de primera fila, dotados de un gran predicamento y prestigio. Al menos dentro del concierto regional, donde Salamanca sigue marcando la pauta en un buen número de sectores. Uno de los más prolijos son las ciencias sociales y las humanidades, ámbito en el que Salamanca, y muy especialmente su Universidad, ha sido y es un gran referente.

Sólo así se explica que más de un tercio de los galardonados con el Premio Castilla y León de Humanidades esté vinculado a esta ciudad o a su Universidad. El último en lograrlo es el catedrático de Lengua Española Julio Borrego. Pero anteriormente fueron distinguidos con este premio profesionales de la talla de Antonio Tovar, Tierno Galván, Juan Iglesias, García de la Concha, Germán Sánchez Ruipérez, Manuel Fernández Álvarez o José Antonio Pascual. Y seguro que en el futuro vendrán otros muchos. Porque en materia de humanidades, Salamanca sí da la talla. También su Universidad.